
“市⺠が求める”
公共交通の利便性向上を

⽇本共産党
徳本光⾹



バスへの市⺠の要望



・本数を増やしてほしい

・ルートと時刻表をわかりやすく

・複数のバスがありわかりづらい
乗り間違えがこわい



・ナッシー号の
⽇曜・祝⽇の運⾏を

・新鎌ヶ⾕⾏きの復活を

・待つためのベンチがほしい







バスロケーションシステム

事業費
３５１
万円



2023年９⽉４⽇
⻄⽩井駅前



バスロケーション
システム

関係者・市⺠の意⾒



２０２３年６⽉６⽇
⽩井市地域公共交通活性化協議会
・スマホを持っているが、
⾯倒なことはやったことがない

・⾼齢者代表として、すぐいいな
とはならないと思う



⽩井市地域公共交通活性化協議会
・免許を返し⾜がなくバスを利⽤
しなくてはならない⼈には、
かけ離れた制度

・バスが遅れるのはみんな承知
（同じ意⾒が複数）



⽩井市地域公共交通活性化協議会

・⾼齢者はバスの遅れは構わない
・⾼齢者にはイスも屋根もない
のは⼤変

・イスや⾃転⾞置き場がほしい
（同意⾒複数）



⽩井市地域公共交通活性化協議会
バス会社より

・すでにバスロケーションシステムを
⻄⽩井線に導⼊済み

・ＱＲコードなどバス停に設置して
ＰＲしているが活⽤されていない



⽩井市地域公共交通活性化協議会
バス会社より

・⾼齢者だけでなく若い⼈にも
なかなか活⽤されていない

・全体的に利⽤が少ないが、
路線によっても違いがあある



⽩井市地域公共交通活性化協議会
委員より（費⽤⾯）

・アクセスごとにお⾦がかかり
サーバーの運⽤も未来永劫
費⽤がかかります

・毎年、⽩井市が予算計上



⽩井市地域公共交通活性化協議会

流通経済⼤学教授より
・⿓ヶ崎市ではバスロケ利⽤頂けず
・屋根もベンチもある待合所に
デジタルサイネージ(電⼦掲⽰版)
を設置したら苦情減った



⽩井市地域公共交通活性化協議会
流通経済⼤学教授より

・パソコン画⾯を少し⼤きめに表⽰
・発⾞時刻や接近情報がわかるので
バス停の近くでなくてもいい

・ぜひ検討してほしい



⽩井市独⾃の
平和の取り組みを



取⼿市役所

２０２３年８⽉９⽇撮影 ※取⼿市役所に写真掲載許可を得ています



専守防衛
⇓

敵基地攻撃
能⼒保有へ
画像 しんぶん⾚旗２０２３年春号外より



画像
しんぶん⾚旗２０２３年春号外より



ＩＡＭＤ（統合防空ミサイル防衛）

画像 ２０２３年２⽉１４⽇ しんぶん⾚旗電⼦版より


